

## **Ein Morgen voller Bewegung, Lachen und Medaillen**

Am 20. Mai 2025 war auf dem ganzen Schulareal richtig was los: Der Sporttag für den grossen Kindergarten bis zur 6. Klasse stand auf dem Programm. Es wurde gerannt, gehüpft, geworfen, balanciert, gelacht, geschwitzt und ganz viel Teamgeist gezeigt.

Insgesamt traten 24 Gruppen mit Kindern aus Zyklus 1 und Zyklus 2 gegeneinander an und meisterten zwölf verschiedene Posten. Ob beim Fussball spielen, 4-Gewinnt XXL, Wassertransport oder anderen kreativen Herausforderungen, überall wurde mit vollem Einsatz gekämpft. Die Posten waren wie die letzten Jahre auch quer über das ganze Schulareal verteilt, und so war ständig Bewegung drin. Jeder Posten wurde von einem Lehrpersonenteam betreut.



Dieses Jahr waren keine Oberstufenschüler/innen zur Unterstützung dabei, aber das hielt niemanden auf. Die Kinder meisterten ihre Gruppenorganisation sehr gut selbst. Die Grossen schauten zu den Kleinen und manchmal sogar umgekehrt.



Zum Abschluss versammelten sich alle zur Siegerehrung. Die drei besten Gruppen von beiden Zyklen durften in die Mitte kommen und stolz ihre Medaillen entgegennehmen. Aber eigentlich waren an diesem Morgen alle Gewinner, denn wer den Sporttag mit glücklichem Gesicht beendet, hat alles richtig gemacht.

Ein grosses Dankeschön an alle, die mitorganisiert, betreut, mitgefiebert oder einfach mitgemacht haben. So macht Schule Spass!



AG Sporttag